

INDAP ANTOFAGASTA



POTENCIANDO LA AGRICULTURA FAMILIAR EN LA ZONA

## Egresan de la “Escuela de Lideresas” en El Loa

Se llevó a cabo en Calama una nueva versión de la Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes 2024, una iniciativa de Indap, junto al Ministerio de la Mujer y Equidad de Género (MMEG), y el Fondo para la Igualdad, que entrega herramientas para potenciar y desarrollar las habilidades de liderazgo, inteligencia emocional, comunicación efectiva y toma de decisiones en el mismo grupo objetivo.

Esta iniciativa contó con participantes provenientes de distintas localidades que componen el territorio, incluyendo Atacama La Grande, Alto Loa y Ollagüe, quienes por dos días compartieron experiencias, pero a su vez adquirieron nuevos conocimientos que les permitirá el mejoramiento de habilidades para el ejercicio de los liderazgos, y con ello, fortalecer su participación en todos los territorios.

Jaime Pinto, director regional de Indap, junto con agradecer la participación, reiteró la importancia de estas instancias que “permiten el reconocimiento de la agricultura familiar campesina e indígena, buscando el desarrollo de políticas públicas que apoyen principalmente a la juventud, y con mayor énfasis, a aquellos jóvenes rurales, reconociendo así su importante papel en lo que significa la renovación de las actividades propias de la zona, como la agricultura, la ganadería, para que estas actividades no se pierdan, y también para seguir impulsando el desarrollo de las comunidades rurales”.

Cabe destacar que este próximo 18, 18 y 19 de diciembre, se desarrollará en Santiago un encuentro para el Liderazgo de Jóvenes Rurales, donde dos de las participantes representarán a la Región. 🌟